

A

(N° 97.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 28 FÉVRIER 1840.

*RAPPORT fait au nom de la commission des naturalisations, par
M. DU BUS aîné, sur la demande du sieur J.-V.-A. LEROUX.*

NATURALISATION ORDINAIRE.

MESSIEURS ,

Par pétitions adressées, l'une à S. M. le roi, en juillet 1832, l'autre à la Chambre, en novembre suivant, Joseph-Victor-Adrien Leroux, pharmacien, domicilié à Bouillon, demande la naturalisation.

Né à Versailles (France), le 15 mars 1808, il habite Bouillon depuis le mois de décembre 1830, et y épousa, le 17 mai 1831, une Belge de naissance dont il a des enfants.

Il paraît être venu en Belgique à la suite de la légion belge-parisienne et invoque les services par lui rendus à la révolution; mais aucune pièce, aucune déclaration, aucune indication même quelque peu précise, ne font connaître ces services.

Il avait déjà habité la Belgique pendant 12 à 15 mois, vers 1823, et a fait alors une partie de ses études au collège de Bouillon.

Les renseignements recueillis ne lui sont point favorables.

Le président-rapporteur,

DU BUS aîné.